

MicroBank apoya la apertura de una ludoteca en el barrio de Sant Narcís de Girona

- **La propietaria del establecimiento Lutin's explica que MicroBank le ha dado la financiación necesaria para iniciar el negocio.**
- **El banco social de CaixaBank otorgó 5.368 microcréditos para la puesta en marcha o consolidación de negocios en Cataluña por valor de 72 millones de euros en 2023, un 41,2% más.**
- **Las líneas específicas de MicroBank para sectores con impacto social contribuyeron a materializar 2.079 proyectos en Cataluña por importe de 89,5 millones de euros.**

Girona, 23 de maig de 2024

CaixaBank, a través de su banco social MicroBank, ha facilitado la financiación necesaria para hacer posible la apertura de Lutin's, ludoteca dirigida a niños de 5 a 12 años, en el barrio de Sant Narcís de Girona.

MicroBank ha financiado la apertura de este negocio que, según su propietaria, nace con el objetivo de facilitar la conciliación familiar y diferenciarse de los espacios habituales de ocio infantil, ofreciendo servicios de acogida en horarios adaptados a los clientes.

Su propietaria, Sílvia Macaya, explica que tuvo la idea de emprender este negocio durante la pandemia, tras el cierre de la empresa donde trabajaban tanto ella como su marido. Recuerda que cuando tenía a los hijos pequeños y llegaban las vacaciones escolares, no disponía de abuelos o familiares cercanos para poderlos cuidar y les suponía un grave problema de conciliación.

Tras un proceso de formación en dirección y coordinación de ocio, Sílvia abrió las puertas de su espacio en octubre de 2022. En su establecimiento ofrece varios servicios, que ha ido ampliando con el tiempo y adaptando a la demanda de los clientes: acogida de niños mañanas y tardes con opción de comida, clases de refuerzo por grupos reducidos, fiestas de cumpleaños con talleres y *scapes*, noches temáticas que permiten a los niños pasar una noche fuera de casa celebrando Carnaval, Navidad, etc. o noches de pijamas con pizzas, minidisco y películas con palomitas.

Un año y medio después de su inauguración, Lutin's es una realidad que hace las delicias de los niños y niñas y ayuda a los padres a compaginar sus carreras profesionales con su día a día con los más pequeños de casa.

MicroBank, el banco social de CaixaBank, finalizó 2023 con la formalización de 35.332 operaciones de financiación con impacto social en Cataluña por valor de 363,1 millones de euros, cifras que representan aumentos del 18,3% y el 17,7%, respectivamente. En el conjunto de España, se alcanzaron las 144.473 operaciones de financiación con impacto social -un 44% más- por valor de 1.383,4 millones de euros, lo que supone un incremento del 36,2%.

El segmento de actividad que experimentó un mayor crecimiento en 2023 está vinculado a la financiación para la puesta en marcha y consolidación de pequeños negocios. En total, MicroBank concedió 19.267 microcréditos a España para este fin, lo que supone un 47% más que el año anterior. En Cataluña, MicroBank otorgó 5.368 microcréditos a emprendedores, autónomos y microempresas, lo que supone un alza del 38,4%, por valor de 72 millones de euros, un 41,2% más.

Banca sostenible

MicroBank da respuesta a diferentes segmentos de población cuyas necesidades financieras no están suficientemente cubiertas. Tiene un papel determinante en el Plan de Banca Sostenible, integrado dentro del Plan Estratégico de CaixaBank, en el que tiene encomendada la misión de promover la inclusión financiera, facilitando el acceso al crédito a los colectivos más vulnerables, así como fortalecer su compromiso con el desarrollo socioeconómico del territorio.

Como único accionista de MicroBank, CaixaBank acompaña a su banco social desde su creación otorgándole la financiación necesaria para el crecimiento de su actividad crediticia y comercializando sus productos a través de la extensa red comercial de CaixaBank para poner a disposición del cliente toda la gama de opciones con la máxima calidad de servicio y proximidad posibles.

En la concesión de los microcréditos, colaboran de manera activa más de 270 entidades en toda España que aportan conocimiento de las personas destinatarias de los préstamos, además de asesorar y realizar un seguimiento de los proyectos.

Asimismo, MicroBank cuenta con el apoyo de las principales Instituciones europeas dedicadas al fomento del emprendimiento y las microfinanzas. Se trata del Fondo Europeo de Inversiones (FEI), el Banco de Desarrollo del Consejo de Europa (CEB) y el Banc Europeo de Inversiones (BEI).